
 
Quanto è giusto baciare un ragazzo ? 
 
Ecco tre linee guida per sapere quando ci siamo spinti troppo oltre: 
 

- Quanto vorresti che una ragazza baciasse il tuo futuro marito ? 
- Quanto baceresti se Gesù fosse presente lì dove siete voi ? 
- Come ti bacerebbe il tuo ragazzo di fronte al tuo papà ? 

 
Potrebbero sembrare estreme come linee guida, ma penso che abbiano senso per 
tre ragioni: 
 

1) Le ragazze spesso non capiscono che i ragazzi sono fatti in modo molto 
diverso da loro nella sessualità. Una ragazza può dare un bacio 
appassionato e stare semplicemente a pensare alle sue piacevoli emozioni 
o anche all’allenamento di pallavolo. Non ha problemi nella sua mente per 
quanto riguarda l’aspettativa che tutto finisca lì. Invece, il corpo di un 
ragazzo funziona a un ritmo molto più veloce e i suoi desideri sessuali si 
stanno accendendo. E’ una beffa. Forse la coppia si fermerà la prima o la 
seconda o la terza volta, ma gradualmente i vecchi limiti verranno 
oltrepassati, perché comincerà a sperimentare l’eccitante potere del sesso 
di unire due persone, che Dio ha invece in serbo per il tuo matrimonio. Ho 
visto troppi giovani con buone intenzioni, troppe storie d’amore iniziate 
bene e finite male perché la coppia pensava di restare con sicurezza sul 
limite della purezza. Perciò, permettete alla purezza di diventare il collante 
della vostra storia. 

 
2) Se alla fine non lo sposerai, non ti dispiacerà dire al tuo futuro marito 

quanto sei stata casta con il tuo ex ragazzo. 
 

3) Se alla fine lo sposerai, allora frenandovi adesso godrete ancora più 
eccitamento all’interno del vostro matrimonio. Nel frattempo, 
approfitterete di questo periodo per imparare come esprimere forme di 
intimità non fisica che approfondirà il vostro amore e arrichirà la vostra 
eventuale intimità matrimoniale. 

 
Pregaci sopra se vuoi veramente conoscere la volontà di Dio sulla purezza. Sono 
sicuro che te la mostrerà. Dobbiamo solo sederci per un po’ ad ascoltarlo.  
 
 


